

令和5年1月 岡山市教育委員会定例会 会議録

1 開催日	令和5年1月24日(火)		
2 開会及び閉会	開会	14時00分	
	閉会	14時12分	
3 出席委員	教育長	三宅泰司	
	委員	河内智美	
	委員	石井希典	
	委員	上西芳樹	
	委員	片山美香	
4 会議出席者			
職名	氏名	職名	氏名
教育次長	後河正浩	教育次長	奥橋健介
次長(教育総務部長兼務)	疋田洋一	学校教育部長	谷岡哲郎
生涯学習部長	道広浩章	教育企画総務課長	寺坂芳子
教育給与課長	今村正樹	教育給与課長補佐	難波邦雄
岡山っ子育成局子育て支援部 地域子育て支援課課長補佐	目黒恭広		
事務局 (教育企画総務課課長補佐)	井本浩行	事務局 (教育企画総務課主任)	武藤祐子
5 議題及び結果			
報告 第1号	岡山市立の小学校、中学校及び義務教育学校の教育職員の給与等に関する条例施行規則の一部を改正する規則の制定について		
6 教育長等の報告[令和4年12月10日(土)～令和5年1月13日(金)]			
1/9	令和4年度 岡山市二十歳の集い(成人式)		地域子育て支援課
教育長  全委員 教育長  地域子育て支援 課長補佐	<p>○ただいまから1月岡山市教育委員会定例会を開会する。 本日は、傍聴希望者はおられない。 日程第1、会期について、本日1日限りとしてよろしいか。</p> <p>○ (承認)</p> <p>○ 日程第2、こちらに11月、12月の定例会の議事録があるので、順次ご覧いただき、問題がなければご署名をお願いする。 それでは、日程第3、事業報告をご覧になって何かご質問はあるか。 事業は1つだけになるが、報告を簡単にいただこうか。</p> <p>○ 昨年度に引き続き、今年度もコロナ対策ということで、屋外会場であるシティライトスタジアムのほうで開催をした。1部は1,468人、2部が1,1</p>		

<p>教育長 上西委員</p> <p>地域子育て支援 課長補佐</p> <p>教育長</p> <p>全委員</p>	<p>37人となり、合計で2,605人の方が入場をされている。</p> <p>昨年初めてシティライトスタジアムで行ったが、式典会場の外が記念撮影などで大変混雑したので、今年度は記念撮影用の看板を3枚設置しようとか、実行委員会のほうでもフォトスポットをつくるとなかなかそこに人がたまってしまっているので、スマホでダウンロードできてフォトフレームができるようなARフォトフレームを準備して、なるべく感染対策をした上で開催しよう、ということ準備を行ってきた。去年は大型ビジョンも使えたので、式典の中で著名人の方にメッセージをいただいたものを流したということがあったけれども、今年度改修工事があったので、何かパフォーマンスをとということで、IPUのマーチングバンド部に生で演奏していただいた。音が外に大分聞こえて、途中からでも参加してくださる二十歳の方が多くなるといいなと思ってはいたけれども、その部分についてはなかなか思ったほど入ってはいないので、今後の課題と考えている。また、今年度の反省等を生かして、来年の開催に向けて準備をこれから進めようと思っている。</p> <p>以上である。</p> <p>○ 教育委員会から上西委員さんが行かれたが感想を。</p> <p>○ 会場の外も含めれば本当にたくさんの方々が集まっていて、華やかでいい会になったと思う。先ほど言ったマーチングバンドがすばらしくて、ああいう企画を盛り込むのは非常にいいなと思った。</p> <p>あと、少しお聞きしたいのが、ユーチューブ配信をされていたと思うが、どれくらいの数の方が視聴されたか、もし情報をお持ちであれば教えていただければと思う。</p> <p>○ 今年度初めてオンラインで、昨年ここの準備ができなかったけれども、コロナに感染して当日参加できない方や帰って来られない方もいらっしゃる。それから当日、中に保護者の方に入っていたか、人数の制限のためにそうしていたので、オンライン配信を行った。一応1週間、その週の金曜日までの視聴者数を見ると5,000回を上回っていた。まだ31日までアーカイブ配信ということでホームページからも見るようにしているのだが、当日生で見られている方が、200ぐらいはいたということをお聞きしている。</p> <p>以上である。</p> <p>○ 私も1部、2部と行かせてもらった。以前行ったときは岡山ドーム会場だったが、前で式典をしていたら、後ろに入っているのに座らない人がおしゃべりをして響いて、市長の挨拶も聞こえない状態だった。寒ささえ許せば、シティライトは本当に入らない人と入った人の仕分がきちっとできており、式自体は本当に厳粛に静かに聞けたので、あの形がいいのかなと思った。また検討をよろしく願います。</p> <p>よろしいか。</p> <p>○ 〈なし〉</p>
<p>7 議事の概要</p>	
<p>教育長</p> <p>教育給与課長</p>	<p>続いて、本日非公開となるものはないので、議事に入りたいと思う。</p> <p>日程第4、報告第1号を教育給与課から報告願う。</p> <p>○ 報告第1号専決処理の報告についてである。</p> <p>岡山市立の小学校、中学校及び義務教育学校の教育職員の給与等に関する条例施行規則の一部を改正する規則の制定について、岡山市立の小学校、中学校及び義務教育学校の教育職員の給与等に関する条例の一部改正に伴う改正等のため、本規則の一部を改正する必要が生じたが、時間的な余裕がなかったため、岡山市教育委員会事務処理権限規則第6条の規令により、令和4年12月27日に専決処理したので、報告をさせていただき、承認を求めるものである。</p>

<p>教育長</p> <p>教育給与課長</p> <p>教育長</p> <p>全委員 教育長</p>	<p>この内容については、概要としてお配りしてる1枚物のペーパーがお手元にあると思うが、主な内容として主に3点あって、1つ目が初任給調整手当の設定、規定をしたということで、こちらの手当が新職員募集にも関わるため、急ぎ年内に専決をさせていただいたものである。</p> <p>それから、2つ目のところが役職定年者、いわゆる定年延長に伴う役職定年者の手当額を7割相当とする規定を今回させていただいたところである。</p> <p>それから、3つ目に管理職加算の規定をさせていただいている。これは令和5年6月以降に支給される賞与から、職位加算による割増しに加えて管理職加算を行うことをここで制定するもので、令和4年6月議会に岡山市全体としての条例が通っているものである。今回、教育職給料表3を適用する教育職員について加算率を定めたものである。</p> <p>説明は以上である。</p> <p>○ご質問、意見等があったら願います。 大学等にはもうこれで説明が行っているか。</p> <p>○ 1月6日頃から教職員課が学校を回ると聞いているので、説明を行っていると思う。</p> <p>○ 文科省や他都市から問合せが結構入っている。今、国のほうも教職調整額の4%を月額8時間分しか払ってない。何十年前かの超過勤務の数字であり動きがあるようなので、この後国の動きがどう入ってくるのかというのはあるんだけど、岡山市独自でこういうことができたので、人を獲得するのにうまくいけばいいかなと思っている。</p> <p>よろしいか。</p> <p>○ 〈承認〉</p> <p>○ では、報告第1号を承認する。 本日予定していた案件の審議は全て終了した。 以上をもって令和5年1月教育委員会定例会を閉会する。</p>
<p>傍聴の状況</p>	
<p>報 一</p>	<p>道 般</p> <p>0名 0名</p>